



Trollinger-Cup und Damendoppel-Cup in Freiberg

Sachsenheimer Breitensportler in Freiberg erfolgreich.

Wie in den Vorjahren waren beim diesjährigen Trollinger-Cup (Herren) und Damendoppel -Cup in Freiberg am Neckar wieder zahlreiche Tennisspielerinnen und Spieler des TC Großsachsenheim vertreten.

Bei den Vorrundenspielen am Samstag sorgten immer wieder Regenschauer für diverse Unterbrechungen. Die Sachsenheimer ließen sich von den Regenschauern nicht aus der Ruhe bringen. Dagmar Renz und Anett Schöffner konnten nach tollen Leistungen, etwas glücklich, jedoch nicht unverdient sich im Halbfinale platzieren. Heidi Körner und Bruni Frey spielten eine überragende Vorrunde. Nach drei klaren Siegen waren sie Gruppenerster und durften anschließend im Halbfinale gegen Dagmar Renz und Anett Schöffner antreten. In einem spannenden Match konnten sie sich letztendlich in einem Tiebreak recht knapp durchsetzen und standen somit im Finale.

Im Finale spielten die Sachsenheimer Tennisdamen zunächst völlig unter ihrem Niveau. Recht schnell lagen sie gegen die Konkurrenz aus Freiberg mit 2:5 zurück. Zahlreiche Zuschauer trauten hier ihren Augen nicht. Körner/Frey drehten jedoch dann auf eindrucksvollerweise das Spiel und konnten den ersten Satz mit noch 7:5 für sich entscheiden.

Nach einem starken Regen musste die Begegnung für ca. 1,5 Stunden unterbrochen werden. Die Regenpause brachte die Freiburger Tennisdamen völlig außer Konzept. Im zweiten Satz waren sie völlig von der Rolle. Heidi Körner, wie immer ein Garant für einen Sieg, konnte zusammen mit der Bruni Frey den zweiten Satz klar mit 6:1 für sich entscheiden.

Somit standen die Sachsenheimer als Sieger des Damendoppel-Cup in Freiberg fest.



Damen-Cup Sieger 2013: Bruni Frey und Heidi Körner



Damen-Cup Sieger 2013: Heidi Körner (2.v.l) und Bruni Frey (3.v.l)

Dagmar Renz/Anett Schöffner konnten mit einer starken Leistung das Spiel um den 3. Platz klar gewinnen.



In dem Wettbewerb der Männer zeigten wie erwartet Philipp Scheyhing mit seinem Partner Ralf Schuhmacher (Schummi) ein tolles Tennis. Obwohl sie noch nie zusammen spielten, harmonisierten sie prima und belegten einen guten 3.Platz.

In das Turnier sehr gut gestartet waren Hans-Peter Lutsch und Achim Balbach.

Sie zeigten am ersten Turniertag sehr gute Leistungen. Auch der zweite Tag begann eigentlich wieder erfolgreich. Im Viertelfinale führten sie bereits mit 8:4 (gespielt wurde auf einen langen Satz) aber dann passierte es. Lutsch und Balbach kamen völlig aus dem Konzept. Die Gegner konnten tatsächlich dem Match noch eine Wende geben. Im entscheidenden Tiebreak lief dann auch nichts mehr. Auch der Tiebreak wurde deutlich verloren.

Ganz schwer kamen Duschan Brautschitsch und Günther Faigle am ersten Spieltag in die Gänge. Auch sie gaben nach zwei klaren Führungen ihre Spiele aus der Hand und durften Niederlagen einstecken. In einem weiteren Spiel gegen den späteren Turniersieger aus Kornwestheim gingen sie mit 9:0 völlig unter.

In der anschließenden Trostrunde lief es dann deutlich besser. Hier kamen die Sachsenheimer wieder auf die Erfolgsspur bis der einsetzende Starkregen den Turniertag beendete.



Trollering-Cup 2013 3. Platz: Ralf Schumacher (2.v.l) und Philipp Scheyhing (3.v.l)



Sachsenheimer Breitensportler beim Damen-Cup und Trollering-Cup 2013 in Freiberg